

# WTF!?! Die Varia und die Vongola an unserer Schule?

## Eine klischee FF

Von Shinigami-cat

### Kapitel 23: Sportfest Teil 1: Marschmellow

#### Dienstag: Sportfest

Alice' Sicht

Sportfest. Springen, Laufen, Werfen, Hitze, eine Mafiabande und dazu noch ein paar durchgeknallte, italienische Attentäter, die ganz versessen aufs Gewinnen sind. Was kann einen Tag noch schöner machen?

Dass, die beste Freundin einen wegen einer Verletzung dabei alleine lässt?

Vermutlich, aber glücklicherweise besitze ich einen ausgeprägten Überlebenssinn und bin recht sportlich. Ich stehe am Rand unseres Sportplatzes, neben mir Tsuna und Gokudera, und schaue mir die Lage an.

Die Vongola ist noch nicht ganz eingetroffen, aber die Varia scheint es für selbstverständlich zu halten überpünktlich zu sein.

Yomi wird heute nur zusehen und anfeuern, sie hat sich den Fuß verstaucht. Ich kann mich also heute nur auf Abby, Hally und Amy verlassen..... naja, eigentlich ist davon nur Hally wirklich gut im Sport. Egal! Die Vongola scheint das Ganze hier als eine Chance zu sehen sich gegen die Varia zu behaupten und ich hoffe wirklich (!!), dass das hier nicht in ein Chaos ausarten wird.

"Laufen wir uns am besten schon mal warm.", schlägt Gokudera vor und läuft, fest entschlossen seinen Boss an diesem Tag zu beeindrucken.

"Na los, Tsuna. Geben wir unser Bestes und hoffen, dass heute niemand das Zeitliche segnet..."

Ich ziehe Tsuna, der den Blick nicht von Kyoko reißen konnte einfach mit mir. Yamamoto und Basil stoßen in der ersten Aufwärmrunde noch zu uns.

Squalo steht mitten auf dem Rasenplatz und schaut spöttisch grinsend zu uns rüber, und ich hoffe, dass wir wenigstens einigermaßen professionell und als ernsthafte Gegner angesehen werden.

Yomis Sicht:

Ich grinse vor mich hin, während die anderen sich abrackern dürfen, kann ich es mir

auf der Tribüne gemütlich machen kann. Aber dafür kann ich nicht richtig laufen und mein Fuß tut weh.

Das Sportfest ist ähnlich wie die Bundesjugendspiele, das heißt Bällchen werfen, 50m-Lauf und Weitsprung, dazu kommen noch Fußball und Volleyball. Die Austauschschüler dürfen bei Volleyball und Fußball nicht mitmachen, da die Teams schon vorher festgelegt worden sind, bevor sie kamen.

Grade ist Weitsprung dran. Der beaufsichtigende Lehrer ist Bianchi, zum Glück für alle Mädchen, zum Pech für Gokudera und alle Jungs, die aussehen wie Romeo.

„Okay, Nächster!“, Bianchi steht neben dem Sandkasten und wartet darauf, dass der Nächste hineinspringt. Der Nächste wäre eigentlich Gokudera, dieser ist allerdings ausgeknockt. Warum wohl, warum wohl? Wir wissen es alle.

Beim Weitsprung passiert sonst nichts Besonderes.

Kommen wir zum 50m-Lauf, der beaufsichtigende Lehrer ist zum Unglück aller Squalo.

„3, 2, 1... VOOOY!!“

Und schon rennen die Schüler los, bloß Gokudera wurde eben mit einer Trage abtransportiert. Yamamoto ist der Schnellste, während Tsuna auf dem letzten Loch pfeift. Als plötzlich ein Schuss ertönt, fällt Tsuna um und rutscht noch ein paar cm.

Hat Reborn ihm schon wieder eine Kugel verpasst? Ich sehe mich um, entdecke Reborn dann auch schließlich. Er sitzt auf Bianchis Schulter in seinem 'Meister Pao Pao'-Kostüm.

„Reborn! Mein Todeswille ist es den 50m-Lauf in Bestzeit abzuschließen!“, Tsuna rast nur in Unterhose über die Strecke und zieht eine riesen Staubwolke hinter sich her.

Auch hier passiert nur wenig Nennenswertes.

Zum Schluss kommt Bällchenwerfen dran, der beaufsichtigende Lehrer ist Bel.

„Bel-senpai, vielleicht kannst du bei den Schülern noch was lernen.“, ertönt Frans monotone Stimme über die Lautsprecher. Habe ich eigentlich erwähnt, dass Fran und Kusakabe die Kommentatoren mimen? Nein? Oh... Naja, jetzt hab ich's aber.

Ich stehe langsam auf und humple zu der Kommentatorenbox, da ich genau weiß, dass das ein oder andere Messerchen fliegen wird und Yamamotos Würfe nicht zu unterschätzen sind.

Kaum bin ich in dem Raum, gibt es einen Knall und in einer Wand sind Risse. Da hat wohl einer von Yamamotos Bällen der Wand höflich mitgeteilt, dass er sie nicht mag.

„Du bist Yomi, oder?“, Kusakabe tippt mich an.

„Ja?“

„Gehört der Heißluftballon da mit zum Sportfest?“, er deutet auf einen großen Marschmellow ähnlichen Heißluftballon, der grade ungefähr auf Höhe der Kommentatorbox sinkt.

„Was zur Hölle?“, ich drücke mir die Nase am Fenster platt während ich versuche zuerkennen, wer in dem Teil sitzt.

-----  
Joa, das war der erste Teil des Sportfestes.

Es könnte sein, dass es nun noch länger dauert, bis wir das nächste Kapitel hochladen. Die ZP 10 in Deutsch, Englisch und Mathe stehen kurz bevor, also werden wir ziemlich beschäftigt sein.

By-by